

Señal positiva que S&P mantenga perspectiva estable, asegura SHCP

● La ratificación de la calificadora es una señal del reconocimiento de la política económica de México, afirmó la dependencia

02/03/2018 | 15:06 | **Leonor Flores**

 A⁺ | 

La decisión de **Standard & Poor's (S&P) de mantener la "perspectiva estable" de la economía mexicana**, en su más reciente *calificación de la deuda mexicana en moneda extranjera* y los compromisos del gobierno federal en moneda local, es una señal positiva, consideró la *Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP)*.

"La ratificación de la calificadora S&P es una buena señal del reconocimiento a la política económica de México, que ha mejorado notablemente sus perspectivas en el último año", señaló la dependencia en un comunicado.

Enfaticó que *la calificadora tomó como elementos destacados para su ratificación en la perspectiva estable, la solidez de los principales indicadores y la consolidación fiscal*, que juegan un papel fundamental en la estabilidad, así como la evaluación favorable que las calificadoras hacen para la deuda del gobierno federal.